



---

Des Charentais aux JMJ de Lisbonne !

---

Ils ont entre 18 et 35 ans, ils sont 24 charentais dans le groupe diocésain, plus quelques-uns avec les scouts, des communautés ou congrégation ou avec les "Jeunes Pro"... et ils seront... aux JMJ au Portugal cet été !

Avec 40 000 Français (autant que tous les habitants de la ville d'Angoulême !) désormais attendus !

Un premier groupe partira pour la 1ère semaine en diocèse à Coïmbra, à partir du 25 juillet.

Le 31 juillet, tous les jeunes se retrouveront à Lisbonne pour la grande semaine internationale !

Suivez leur pèlerinage sur le site internet du diocèse et les réseaux sociaux !